
Pièces 8 Pièces

Superficie 245 m²

Référence 10893

Prix 2 190 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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À  seulement  quelques  pas  du  pittoresque  village  de  Valbonne,  cette  magnifique

villa provençale entièrement rénovée allie charme authentique et confort moderne.

Dès l'entrée,  vous serez  séduit  par  un hall  accueillant,  un  WC invité,  ainsi  qu'une

cuisine  contemporaine  entièrement  équipée  avec  îlot  central.  L'espace  de  vie  se

compose  d'une  élégante  salle  à  manger  ouverte  sur  un  vaste  séjour  lumineux,

sublimé  par  une  cheminée  au  gaz.  La  suite  parentale,  véritable  havre  de  paix,

dispose  d'un  grand  dressing  sur  mesure  et  d'une  salle  de  bains  privative.  La

maison offre également quatre autres ...

Just a stone's throw from the picturesque village of Valbonne, this magnificent, fully

renovated Provencal  villa  combines authentic  charm with  modern comforts.  From

the moment you enter, you'll be seduced by a welcoming hall, a guest toilet and a

contemporary,  fully-equipped  kitchen  with  central  island.The  living  space  features

an elegant dining room opening onto a vast, luminous living room, enhanced by a

gas  fireplace.  The  master  suite,  a  true  haven  of  peace,  features  a  large

custom-made  dressing  room and  a  private  bathroom.  The  house  also  offers  four

other bedrooms and three refined ...

DOUGLAS ELLIMAN MOUGINS-VALBONNE

3 rue Grande - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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